

Autos de minera pagarán patente en Sierra Gorda

El acuerdo con Sierra Gorda SCM busca que recursos se queden en la comuna.

Redacción

La alcaldesa de Sierra Gorda, Adriana Rivera, anunció un acuerdo para que la minera Sierra Gorda SCM pague los permisos de circulación de sus vehículos en la comuna.

La jefa comunal señaló que con esta medida se busca que el municipio cuente con mayores recursos que puedan ir en beneficio de la

comunidad y una mejor calidad de vida.

"Me parece de toda lógica, justicia social y territorial, que las empresas que mantienen sus equipos de circulación en la comuna de Sierra Gorda, sobre todo me refiero a las camionetas mineras, que son miles, paguen la patente y el permiso de circulación en nuestra comuna de Sierra Gorda", expresó la alcaldesa.

Con esta medida, la que



El municipio informó que acuerdo comenzará a regir en 2026.

comenzará a regir a partir del año 2026, el municipio podrá contar con más recursos para destinarlo a áreas como la educación y salud.

La medida busca extenderse a las empresas contra-

tistas que operan en el distrito minero, las cuales actualmente registran sus vehículos en otras comunas, con la finalidad de que esos recursos también se queden en la comuna.